



Diwan Basel

Paqo Behandlung und Initiationen

vor Ort im Diwan Basel & als Fernbehandlung möglich

Behandlung (1h/185 Fr):

Bei dieser 1h Behandlung wird auf Ihre individuelle Situation eingegangen. Mit der Mesa, dem Medizinbündel der Anden-Schamanen, wird Ihr Energiefeld geheilt und in Balance gebracht.

Hatun Karpay Initiation (2h/340 Fr):

Die 3 Hatun Karpay Initiationen (grosse Initiationen) sind die Basisinitiationen der schamanischen Ausbildung in den Anden. Sie werden in einem Abstand von mindestens 6 Monaten übertragen und bringen die drei Kraftzentren Herz, Stirn und Bauch in Balance und in Harmonie mit dem Universum. Die 1. HK-Initiation reinigt und harmonisiert die Kammern des Herzens; die 2. HK-Initiation klärt das dritte Auge, stärkt die Visionskraft und verbindet es mit dem Herzen; die 3. HK-Initiation klärt und stärkt die Kraft des Handelns und richtet sie ebenfalls auf das Herz aus. Traditionellerweise wird in der Folge jedes Jahr eine Auffrischungsinitiation übertragen um die Wirkung zu verstärken.

Kristallmesa Initiation (2h/340 Fr):

Diese Initiation hilft, dass wir uns wieder mit dem Kosmos verbinden können. Kristalle heilen holistisch, auf allen Ebenen des Seins: auf der physischen, der emotionalen, der mentalen und der spirituellen Ebene. Sie richten die feinen Energien neu aus und lösen die Alteration bis zu ihren Wurzeln auf. Die Schwingung der Kristalle bringt unser biomagnetisches Feld wieder in Balance, aktiviert die Verbindung mit den Chakren und unterstützt so die gesunde Körperfunktion. Das Ausbalancieren der Chakren kann einen positiven Einfluss auf körperliche und psychische Störungen haben.

Orion Initiation (1h/185 Fr):

In dieser Initiation arbeiten die Paqos mit der Energie des Sternbild Orion um unsere Verbindung zu Bewusstseinszuständen, Zeiten und Orten zu stärken:

zu den drei Welten - der unteren Welt (Ukhu Pacha), mittleren Welt (Kay Pacha) und oberen Welt (Hanaq Pacha); zum Unterbewusstsein, Tagesbewusstsein und Überbewusstsein; zur Vergangenheit, zum Jetzt und zur Zukunft.

Die drei Sterne des Orion sind mit drei Kraftplätzen auf der Erde verbunden: den Pyramiden von Gizeh, den Pyramiden von Zentralamerika und dem interdimensionalen Portal Amaru Muru beim Titicacasee.